

Une compétition étrange et traditionnelle à la fois pour le 27 avril

Championnat du monde des tracassets à Epesses

Pour la 18^e fois, ce championnat se déroulera le samedi 27 avril à Epesses dès 12h.

En effet, la première compétition mondiale des tracassets a eu lieu dans les années 1960 sur la place d'Armes à Cully, organisée par le FC Vignoble. Elle a ensuite été déplacée à Epesses où elle a été organisée par la Jeunesse d'Epesses bisannuellement depuis 1970, puis par le Ski-Club d'Epesses qui en assure sa pérennité.

Qu'est-ce qu'un tracasset ?

Sans faire l'injure à ceux qui l'ont conduit ou à la population terrienne qui le connaît bien il est bon de rappeler qu'il s'agit d'un petit véhicule agricole et plus encore viticole qui a vu le jour dans les années 1950 sur La Côte. D'origine typiquement vaudoise, le tracasset est devenu véhicule favori dans les vignobles «pentus» du canton. Il est particulièrement apprécié pour transporter du petit matériel en tous genres. Il est équipé de trois roues, d'un guidon et d'un pont arrière. C'est en quelque

sorte un croisement entre le tracteur et une «pétrolette» d'alors.

La manifestation et la course

Le comité d'organisation, sous la houlette de son président Cédric Rosset, vous attend au centre d'Epesses dès 12h pour passer une petite faim puis dès 13h avec l'accueil, la parade des tracassets, une course en une manche et un gymkhana.

Venez découvrir ces engins particuliers décorés, y compris pilote et coéquipier et pour lesquels la meilleure décoration recevra un challenge. La course se déroule en une manche de vitesse sur un parcours sinueux où parfois les concurrents y laissent des plumes... Un gymkhana sur le parking du village, par des épreuves cocasses, vous fera passer d'excellents moments de détente.

Pour plus de détails vous pouvez consulter le site:
www.tracassets.ch

